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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Rechtsberatung im Quartier – eine Erfolgsgeschichte? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie und in welchen Haupt-Themenfeldern werden die dezentralen Angebote zur 
Rechtsberatung durch die Verbraucherzentralen im Land Bremen in den 
verschiedenen Quartieren angenommen? 
 

2. Hat sich durch diese dezentralisierten Angebote die Beratungsnachfrage 
insgesamt erhöht oder ist diese unverändert und wie bewertet der Senat die 
Inanspruchnahme der dezentralen Rechtsberatung? 
 

3. Hält der Senat die dezentralen Beratungsangebote in Gröpelingen, Huchting, 
Huckelriede, Schweizer Viertel und Bremerhaven-Lehe für ausreichend oder 
plant der Senat, in weiteren Quartieren von Bremen und Bremerhaven solche 
Angebote zu schaffen, wenn ja, wann könnte eine Erweiterung erfolgen? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


